

De una Biblioteca universitaria exitosa a un Centro de recursos para el aprendizaje y la investigación

El video presenta el cambio de modelo de biblioteca académica a Centro de recursos para el aprendizaje y la investigación en la Universidad del Rosario, como resultado del estudio de las tendencias internacionales y las necesidades de los usuarios. El cambio contempla: la implementación de nuevas tecnologías, espacios que permitan el desarrollo de la creatividad, el trabajo colaborativo, servicios innovadores de soporte a las dinámicas académicas, investigativas y que potencializan la visibilidad institucional, además de fortalecer un equipo humano altamente calificado.

<https://www.youtube.com/watch?v=IZPMLKJZi1Q&feature=youtu.be>